

# BIENVENUE AU CROSS DU TER



Vendredi 28 avril, les élèves de CM1/CM2 ont participé au cross du collège avec les autres écoles du TER (centre, Mont Pautet, Fontaine les Luxeuil et Conflans sur Lanterne)

Allyiah B. arrive 1<sup>ère</sup> chez les CM1 filles et Mohamed E.O. obtient la 3<sup>ème</sup> place chez les CM1 garçons .



Semaya K. arrive 1<sup>ère</sup> chez les CM2 filles et Mohamed A. obtient la 3<sup>ème</sup> place chez les CM2 garçons .



Zin-Eddine obtient  
la médaille de la persévérance  
pour avoir réalisé  
une partie des 1km300  
en draisiennne.



Nous remportons la coupe de l'école dont les élèves ont obtenu les meilleurs classements. Cette coupe sera remise en jeu l'année prochaine



**BRAVO à TOUS  
POUR AVOIR DONNE  
LE MEILLEUR  
DE  
VOUS-MÊME**

